
令和４年度第１回 

岐阜県科学技術振興センター指定管理評価員会議 結果概要 

 

○日  時：令和４年８月３日（水） １０時００分～１１時３０分 

○開催方法：オンライン開催 

 

 

１ 評価の手順について 

 ・県から評価手順について説明 

 

２ 令和３年度の指定管理業務の評価について 

 ○評価方法 

 ・指定管理者からの報告を受け、評価シートの項目に基づき評価員が採点。 

 ・事務局にて集計し、平均点を算出。 

 

 ○評価結果 

評価項目 平均点 

管理基準の充足状況 ４．２５ 

設置目的の達成状況 ３．７５ 

公共性の確保の状況 ４．２５ 

経営状況 ４．５０ 

派生的効果 ４．００ 

 

 ○主な意見 

 【評価員】 

・ コロナ禍で収入の面では大変な状況であるが、その中でも特に近隣の子どもたちへ

の（科学技術）普及、振興活動がなされていたのが、印象的であった。このような

活動を通して、科学技術の振興という目的に向かって、続けて頂ければと思う。 

・ バックヤードツアーの実施など、（コロナ禍で活動が満足に）できないながらもさ

れていると感じた。コロナ禍でも経営状態をメインバンクより好評価をいただいて

いるということで、ちゃんとやられているなという印象。 

・ 科学技術振興センターの在り方について、県と指定管理者と一緒になって今後どう

していくかということ、どういう施設にしていくかということをしっかりと議論し

てほしい。科学技術振興にこだわらないほうが良い気がする。 


